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函谷短波

两个产业集聚区 比肩齐飞

新安县产业集聚区把选商引智作为全区工作的重
点，紧盯铝、钛精深加工市场前沿，融合产、学、研、军的
优势，实现技术、市场、资金的有效对接。2012 年，新
安县产业集聚区完成规模以上企业营业收入 441 亿
元，入选中原经济区建设100张“名片”。今年上半年，
该县共落地招商引资项目5个，其中超亿元项目4个，
超10亿元项目1个，计划总投资62.2亿元，目前已到位
市外资金7亿元，同时在谈项目11个。

年产100万吨高精度铝板带是该县今年的重点工
业项目，该项目的试车生产，引起外界广泛关注。该项
目车间里的“冷连轧机”属世界顶尖水平，铝箔轧机具
备世界最先进的自动化程度和容量最大的智能物料管
理系统；产品涵盖航天、交通、电子、食品及香烟包装等
领域，“双零”铝箔更是填补了省内空白。

洛新产业集聚区以招商引资作为推动经济社会快
速发展的催化剂，在招商引资工作中以“招大引强”为
主题词谋划全局，招大引强。以创新的思想、过硬的措
施、优良的环境和优质的服务让一个个大项目“凤栖洛
新”。2012 年，洛新产业集聚区完成规模以上企业营
业收入310亿元，成为河南省第二批新型工业化示范
基地。近期签约的项目主要有投资50亿元的东大（洛
阳）高科技产业基地项目、投资1.8亿元的洛阳浩易轴
承制造项目、投资1.2亿元的洛阳维健药业项目等。

促产业转型升级“双核”聚变

在“双核”（CPU里有两个核心，代指该县两个产业
集聚区）聚变的同时，该县两个产业集聚区加快产业转
型升级，引导发展了铝钛产业链、新化工、新能源、重型
装备制造、新材料等五个新型产业集群，并且取得明显
进展。铝钛产业形成了从原材料到顶级产品的全国最
完整的铝产业链条；总投资16亿元的双瑞万基1.5万
吨海绵钛等一批重大项目相继开工建设；规划面积0.8

平方公里的新型化工材料循环经济园区成功获批；20
万吨钛白粉项目前期工作有序推进。

风电、太阳能等设备制造、装备已经形成规模；超
大型轴承装备了国家许多重点项目，并走出国门；洛新
产业集聚区集中精力打造新材料产业集群，目前已引
进新材料生产企业30多家，形成了以洛耐院高级耐火
材料、725研究所双瑞新型复合材料、运嘉耐火材料、成
都府天新材料生产等为代表的新材料生产产业集群。

总投资66亿元的河南华茂新材料产业园项目，是
今年洛新产业集聚区引进的超大型项目，项目占地
1000 亩，分三期建设，一期工程占地 200 亩，总投资
13.2亿元，包括树脂金刚石线锯项目、树脂金刚石砂轮
项目等，年生产树脂金刚石砂轮10万片，树脂金刚石线
锯56亿米。三期投产后可实现工业产值55.7亿元，净
利润12.66亿元，税收5.64亿元，新增就业4300人。

进一步对“双核”升级加速

目前，该县进一步对“双核”进行升级加速，着力打
造销售收入千亿级的铝钛产业集群、五百亿级的新材料
和先进装备制造产业集群；培育发展10个至20个“十亿
俱乐部”企业，着力培育新兴产业和“小巨人”企业。

上半年，全县共引进项目63个，合同资金315亿元，
实际利用外资完成1.03亿美元，占市定任务1.9亿美元
的53%，在市投资总额综合排序中排第一。（刘小江）

大力选商引智 促进转型升级

“双核”聚变崛起五大产业集群 尽管连日来天气炎热，但新安县正村镇郭峪村的妇女
们闲不住，她们每天晚上在村文化大院里载歌载舞。这是
该县开展创建国家公共文化服务体系示范区活动以来，全
县各乡镇、产业集聚区加大创建力度，增加文化投入取得的
丰硕成果之一。

今年以来，新安县根据市里对国家公共文化服务体系
示范区创建工作提出的要求，安排基层文化设施建设规范、
制度设置规范、档案资料整理规范等工作。目前全县总投
入约4564万元，建成文化活动场所312个，包括在11个乡
镇、4所高级中学和县总工会、万基控股集团等建立17个县
级图书馆分馆。各分馆建成后，包括县级图书馆在内的该
县总藏书量将突破42万册。

在文化服务体系示范区创建工作中，该县文化活动有序
开展，服务能力不断提升。该县曲剧团先后在石井、石寺、磁
涧等乡镇和新安产业集聚区、城关紫霞社区等巡回演出162
场；组织11个农村数字电影放映队共完成演出1484场，开
展农村社区公益电影放映活动68场；目前正在组织开展“河
洛欢歌唱响新安”广场文化活动，已开展活动11场。

更多“泥脚”农民走进文化设施场地，感受文化气息。
县文化馆免费开放多功能培训室、展览室等服务窗口8个；
县图书馆免费开放流通书屋、热门书屋等服务窗口12个；
乡镇综合文化站坚持全天候向群众开放，组织开展门球、篮
球等文体活动。

文化服务体系示范区创建给正村镇带来了新变化，该
镇多方筹措资金40多万元，硬化活动广场2000多平方米，建
成高标准灯光球场一座，全镇21个行政村分别建起了文化大
院、农家书屋、信息资源共享室等文化设施。（刘小江 许金安）

文化服务体系示范区创建
花红果硕

日前，著名学者、北京师范大学第二附属中学历史教师
纪连海应邀到新安县讲学。他讲授的课题是与新安有着密
切关系的秦汉时期历史，其间穿插多个与该县有关的历史
故事，妙语连珠，将秦汉兴衰史娓娓道来。 （杨洋）

在刚刚结束的2013年“帝达杯”全国少儿门球暨和谐
家庭门球赛中，新安县派出的实验小学与正村二中两支参
赛队伍，在经过激烈角逐后，他们最终获得甲组第二名、乙
组第五名、家庭组第三名、双人组第五名的好成绩，并获得
大赛组委会颁发的奖杯和奖牌。县老年门球协会为孩子们
颁发了奖金。 （王开拓）

今年以来，新安农信联社坚持“面向三农，服务县域”的
市场定位，积极开发支持农业产业化发展、农村劳动力转移、
农村基础设施建设、农村消费等领域的信贷新产品，推广多
领域、多层次、多形式的担保和信用共同体。截至目前，该社
已累计向“三农”领域和中小企业投放贷款2.8亿元。（卫毅）

新安县拥有两个省级产业集聚区——
新安县产业集聚区和洛新产业集聚区，是省
内少有的拥有两个省级产业集聚区的县。
两个产业集聚区成为引领新安经济调整
发展的“CPU”（中央处理器，电脑的核
心配件）。新安不断提高“CPU”的运行
频率，提高两个产业集聚区的准入门槛
和集聚度，以项目建设为核心，加大选商
引智力度，提高项目建设速度，推动产业
由量的“聚集”走向质的“聚变”，进而带
动全县经济持续高速增长。

200多名教师
走进书法课堂

为认真落实教育部书法文化进校园的规定，日前，新安县200多名中
小学教师齐聚县新城实验学校，接受为期一周的书法培训。通过对基本
理论、基本教学知识和书写基本技能的反复训练，教师们的汉字书写能力
和评价、欣赏书法作品的水平得到了提高。 许金安 摄

日前，陆毅、鲍蕾夫妇从上海回京，郭京飞、鲍莉在机
场接机，四人相见甚欢，会合后直奔一家甜品店享受美
味。为何这四人会相见甚欢？知情人士透露，原来郭京
飞与陆毅是连襟。而陆毅和郭京飞合作拍摄的电视剧

《假如生活欺骗了你》即将于 8 月 26 日登陆北京、河南等
四大卫视。这一家人的高调亮相，无疑也为该剧大大地
进行了宣传。

在电视剧《龙门镖局》中饰演陆三金的郭京飞成名于话
剧界，很少有人知道他其实还有一位连襟——陆毅。在就
读上海戏剧学院期间，陆毅、鲍蕾、鲍莉曾是学校有名的“三
剑客”。

有消息说，郭京飞是经鲍蕾介绍认识鲍莉的，两人在相
恋一个月后便闪婚了，后来鲍莉为了郭京飞的发展放弃事
业，选择做全职太太相夫教子。而郭京飞在老婆面前也很
听话。他曾表示，自己排话剧的时候回家照例要为妻子演
一遍，如果她觉得不满意，第二天就返工。至于连襟陆毅，
郭京飞也和他有过不少合作，不过两人的这层关系直到《龙
门镖局》的热播才引来关注。 （据《广州日报》）

郭京飞与陆毅竟是连襟
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中国男篮“握手门”
疑为策划

中国篮协19日召开媒体通气会，称此前
有媒体关于篮协人事变动的报道完全是假新
闻；有关篮管中心主任信兰成和副主任胡加
时不和的传闻，篮协也表示这是一种揣测。

此前，有媒体曝出“篮管中心副主任李
金生将接替胡加时主管国家队工作”的消
息，篮管中心综合部主任徐岚表示，“关于篮
协人事变动完全是假新闻”。

与此同时，篮协在通气会上表示，对于国
家男篮本次亚锦赛的失利，无论在管理还是
技术层面都存在问题，篮协负有主要责任，将
组织多次总结会进行总结。对于具体总结情
况以及国家队建设、扬纳基斯、男篮换血等细
节问题，篮协表示会议仍在进行中，最终结果
将在本周内对外界公布。 （据新华社）

篮协否认
胡加时下课

相关链接

扬纳基斯

在刚刚过去的一周里，中国男篮“享受”了男足的
待遇，一时间全民吐槽。兵败马尼拉只是一根导火索，
各种明的暗的、虚的实的故事纷纷浮出水面，如一部宫
斗大戏。

大家热衷的话题不再是战术布置、新老交替的问题，
而是男篮内部的一场关于权力的“暗战”，先是媒体曝出主
教练扬纳基斯与篮球管理运动中心副主任胡加时水火不
容，随后又有篮管中心主任信兰成在幕后操作的推论。

到底事情的原委是不是像扬纳基斯说的那样，胡
加时有没有对他的执教横加干预？信兰成有没有暗中
操作，坐收渔利？这场暗战最后的受益者又将是谁
呢？真相扑朔迷离，答案在风中飘荡。

胡加时垂帘听政？
球员 他和扬纳基斯有争执无恩怨

从一开始，扬纳基斯就不了解他的队员。希腊人
是在5月中旬才来到北京接手男篮的，因为之前他一直
在法国篮球联赛执教利摩日俱乐部，无法脱身，直到球
队被淘汰后，他又回家休息了几天才来到中国。因此，
他完全错过了上赛季的 CBA 联赛以及全运会预赛的
比赛，自己根本没有时间考察选择队员。于是胡加时
为扬纳基斯制作了一份非常详细的资料，其中包括视
频资料、球探报告，把其中每个球员的技术特点、优缺
点都写得很透彻，希望通过这种方式来缩短扬熟悉队
员的过程。但是扬帅对这份报告并不看重，甚至有些
嗤之以鼻，矛盾的种子就此种下。

亚锦赛大名单到底是如何出炉的，一直是个谜
团。胡加时多次表示自己没有操纵名单，名单完全是
由扬纳基斯和教练组定的。但知情人士透露，事实并
非完全如此。扬纳基斯不喜欢包括大郅在内的一些老
将，但胡加时在亚锦赛名单确定前，力荐扬纳基斯带上
王治郅、刘炜和朱芳雨三名老将，如果不是刘炜脚踝受
伤，他很有可能也会前往马尼拉。

至于胡加时和扬帅的关系，其实他们之间的矛盾
有些被夸大。扬纳基斯与前任邓华德有很大的差别，
一位球员明确地表示：“扬纳基斯不太善于与球员沟
通。”他更多的是要求和命令。有球员确认，在亚锦赛
上，胡加时和一些老球员的确在准备会上，与扬纳基斯
就战术打法问题发生过一些争执，但也仅限于工作层

面，没有什么私人恩怨。一位球员说：“胡加时之前和
尤纳斯、邓华德这么多外教合作过，要知道尤纳斯的脾
气也很不好，邓华德也是非常有性格的教练，他们关系
都非常好，现在唯独和扬纳基斯闹成这样，难道只是他
一个人的责任？”

“握手门”之前有铺垫？
媒体 胡加时干预扬纳基斯执教

胡加时并没有认为他和扬纳基斯的关系坏到媒体
报道的那样，那到底是什么让他和扬纳基斯的关系一
下子破裂，甚至连握手都会被“拒绝”呢？

就在事发的前两天，也就是8月13日的下午，有人
在篮管中心所在的大厦楼下的停车场里见到了信兰
成，当时他和扬纳基斯以及扬纳基斯的经纪人正在谈
话，见到熟人之后，信兰成迅速离开，没有过多停留。
而扬纳基斯的经纪人也显得比较紧张局促，非常尴
尬。不久后，一篇《中国男篮的影子杀手》就见诸报端，
当时这篇报道就引起了轰动，把男篮失利的责任指向
了胡加时对扬纳基斯执教的横加干预。

采写这篇稿子的记者与扬纳基斯的经纪人
关系非常密切，是非常要好的朋友，在扬纳基斯
来中国之后接受的第一次专访，就是这位记者
的。13日在信兰成与扬纳基斯以及他的经纪
人谈话之后，14日这篇稿件操作，15日见报问
世，这一连串的时间，在操作时间上完全吻合，
这不禁让人产生了疑问。

信兰成导演“握手门”？
知情人 桥段早就设计好

更戏剧性的事情还在后面，
就在这篇报道出炉之后，胡加时
被推到了舆论的中心，一度
非常被动，但是他还是决定
晚上去送扬纳基斯回国，
并且带好了礼物，准备向
扬纳基斯示好，也证
明给大家看，其实自
己和扬帅的关系，并

非像报道中写得那么紧张。但
万万没想到等胡加时见到扬纳
基斯，远远地就伸出了右手，并
且在说出了“hello”之后，扬纳基斯一把拨开了他的
手，转向另一位来送行的篮协工作人员徐岚，当时胡
加时的表情非常尴尬，显然这让他很意外。

这件事是在晚上9点左右发生的，然而在下午5点
多的时候，就有多家媒体接到通知说，晚上8点半，扬纳
基斯对媒体有话说。同时还有人得到消息称：“届时胡
加时会比较热情，但是扬纳基斯会非常冷淡，不论胡加
时握手还是拥抱，都会被拒绝。”当时许多记者还将信将
疑，但直到扬纳基斯真的做出这种举动的时候，人们才
意识到显然这是已经设计好的桥段。

更蹊跷的是，个别篮协的内部人士17日又告诉媒
体，胡加时之所以去送扬纳基斯，是因为接到了信兰成

的电话，由于身在南京，无法送扬纳基斯，
所以信兰成委托胡加时前往。

（据《扬子晚报》）

本报讯（记者 赵佳 通讯员 李辉）昨日，由省观赏石
协会主办、市赏石协会承办的第二届全国赏石日黄河石斗
宝大会在我市举办，来自全省各地的百余方精品黄河石聚
集一堂，争奇斗艳。经过专业评委的评选，30余方黄河石
脱颖而出，将代表我省赴甘肃兰州参加30日举办的第二届
全国赏石日九省区黄河石联展、评选。

市赏石协会相关负责人介绍，黄河石主要分布于包括
我省在内的黄河流域九省区，我市黄河石种类丰富、储存量
大，主要有洛阳黄河石、牡丹石、国画石、梅花玉、伊源玉、黄
蜡石、灵胭石、河洛玉等。

该负责人说，本次全省黄河石斗宝大会之所以在我市
举办，主要得益于我市观赏石丰富的历史文化资源、石种资
源以及广泛的群众基础。近年来，我市观赏石产业发展较
快，今年 4 月被中国观赏石协会正式授予“中国观赏石之
城”“中国赏石文化之都”称号。

百余方黄河石在洛斗宝


